



## **DFeuG Vorstand zu Besuch beim Senator für Inneres und Sport**

Am Vormittag des 27.03.2015 besuchte der Vorstand der DFeuG Landesgruppe Bremen Axel Seemann (1. Vorsitzender), Bernd Bunge (2. Vorsitzender) und Carina Nienstedt (Öffentlichkeitsarbeit) zusammen mit dem Amtsleiter der Feuerwehr Bremen Herrn Karl-Heinz Knorr den Senator für Inneres und Sport Ulrich Mäurer.

Bei diesem Gespräch war auch Herr Dierk Schittkowski anwesend, Leiter der Abteilung -3- und zuständig für die öffentliche Sicherheit in Bremen.

Axel Seemann und Bernd Bunge nutzten diese Möglichkeit eines ersten Gesprächs mit dem Innensenator zum gegenseitigen Kennenlernen, sowie um die Interessen und Ziele der DFeuG vorzustellen.

Übereinstimmend wurde die Notwendigkeit von zusätzlichem Personal für die stetige Einhaltung der Mindeststärke, der Wahrnehmung bestehender und zukünftiger Aufgaben und der Abbau von Überstunden bei der Feuerwehr Bremen von allen Anwesenden geteilt.

Weniger Verhandlungsbereitschaft wurde bei der Forderung nach einem finanziellen Ausgleich durch die seit Jahren durchgeführten Sparmaßnahmen des Bremer Senates in Aussicht gestellt.

Es wurde die Vielzahl an Ausbildungen und Qualifikation die Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner mitbringen und durchlaufen müssen um ihren Beruf ausüben zu können erläutert, sodass ein direkter Vergleich mit anderen Berufsgruppen des öffentlichen Dienstes nicht in Betracht kommt.

Hier ist eindeutig eine Grundlage für eine finanzielle Verbesserung und Absicherung für die Zukunft.

Der Besuch endete mit einer offenen Gesprächsbereitschaft aller Beteiligten.